

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



12月3日（水）No. 270 今日の【にしいろ♡】は、こちら！
今日は、校内マラソン大会でした。今年から5分間走に様変わりし、
自分との戦いに生まれ変わりました。おそらく、マラソン大会という
名称も今年までかもしれません。

地域の皆様、保護者の皆様の温かい応援のおかげで、新記録がいっ
ぱい生まれたようです！子どもたちの応援もステキでした^^

今日はその様子をお伝えします！



まずは、走る前に意気込みを態度で表してもらいました^^やる気
満々のようですね！いい走りを期待しましょう！にしいろ！



1～3年生がスタート！自分のペースを守って、そして一歩でも前に進んでいました＾＾高学年が伴走しながら、応援しながら何周走ったかを数えてあげているのもよかったですね＾＾にしいろ！



今年も力強い走りを見せてくれました！にしいろ！



高学年がスタート！6年生は、最初で最後の5分間走となりました。昨日の自分より、少しでも前に・・その気持ちがよく見える走りでしたね！にしいろ！



高学年の走りは、とてもパワフルでしたね！さすがです！素晴らしい走りを見せてくれました！にしいろ！



高学年が走っているときの応援がかわいかったです！その応援が力になったと思いますよ^_^最後までがんばっていて素晴らしいかったです！にしいろ！

温かい応援をありがとうございました。ステキなマラソン大会になりました。ご家庭でも、子どもたちを労ってあげてください。
このあと、出張に行ってきます！あ~いそがし(--)